

Communiqué du Maire

Villeneuve d'Ascq le 15 avril 2024,

Logement social : « la marche » du Gouvernement pour (toujours davantage) faire payer la solidarité en direction des plus pauvres par les moins pauvres...

En proclamant « haut et fort » « la fin du logement social à vie », le Gouvernement veut faire en effet porter « sa lourde responsabilité » dans l'insuffisance de constructions de logements sociaux, ce qui, en effet, allonge les files d'attente... par celles et ceux des locataires (qui le sont souvent depuis longtemps) dont les revenus ont certes dépassé les barèmes initiaux mais sans pour autant avoir nécessairement « les moyens d'aller dans le privé »:

C'est tout simplement indécent de la part « des princes du gouvernement », non seulement de risquer de mettre ces locataires modestes « à la rue » mais aussi de couper leurs racines familiales et sociales tout en accroissant les risques de « ghettoïsation » de nos quartiers en « chassant » des citoyens qui assurent par leur présence une « socialisation » plus équilibrée des espaces urbains.

Je voulais le dire avec force et colère.

Gérard Caudron

Maire